



COMMUNIQUE DE PRESSE

Perpignan, le 5 juillet 2022

Le Département s'engage pour l'accès à la santé au cœur de Perpignan : 100 000 € pour la création d'une Maison de Santé pluridisciplinaire, rue Foch

La Présidente du Département, Hermeline MALHERBE, a soumis au vote des conseillers départementaux, réunis en session le 30 juin dernier, une subvention de 100 000€ au profit de la commune de Perpignan pour la réalisation des travaux de rénovation nécessaires à la création d'une Maison de santé pluridisciplinaire, rue Foch. Ce projet est initié par l'association des professionnels de santé du centre-ville de Perpignan, l'Agence Régionale de Santé et la Caisse Primaire d'Assurance Maladie.

Le Département a décidé d'accompagner la ville de Perpignan dans son projet de création d'une Maison de Santé pluridisciplinaire qui sera située dans l'immeuble communal qui abritait auparavant l'école des Beaux-Arts, rue Maréchal Foch. Les élu.e.s ont voté une subvention de 100 000€ H.T. pour participer à cette structure qui va permettre d'accueillir différents praticiens dans les meilleures conditions, au sein d'un quartier prioritaire du centre ancien de Perpignan.

Face à un manque de médecins déjà constaté dans ce quartier de la rue Foch et pour lutter contre les inégalités sociales et territoriales en matière de santé, le Département a choisi de soutenir l'Association des Professionnels de Santé du centre-ville de Perpignan, l'Agence Régionale de Santé et la Caisse Primaire d'Assurance Maladie et la ville de Perpignan.

Le Département est par ailleurs engagé en faveur de l'accès à la santé pour tous dans son nouveau Pacte Santé Départemental afin de recruter des médecins dans les déserts médicaux et ainsi lutter efficacement contre les difficultés d'accès aux soins dans les Pyrénées-Orientales. Cette volonté politique de la Majorité départementale se traduit notamment par le financement, depuis 2010, de lieux qui regroupent des professionnels de santé, au plus proche des Catalan-e-s, pour près de 2 M€ comme à Tautavel, Espira-de-l'Agly, Prades, Saillagouse ou Elne.

HÔTEL DU DÉPARTEMENT - 24 quai Sadi Carnot - BP 906 - 66 906 Perpignan Cedex
CONTACT PRESSE : Alexandra GIRARD, attachée de Presse. Tel 07 86 48 14 90 (sauf le mercredi)
Eva ENGZELL, directrice adjointe de la communication, . Tél 06 09 86 25 77
(uniquement le mercredi)

leDépartement**66**.fr